
【行事や授業参観についてのご意見・ご要望について】 
・コロナで大変な時にでもいくつかに分けて行事をやって下さり感謝しています。 

・参観等について、年間行事予定の段階である程度、時間など詰めて頂けると都合が付き易いです。 

・授業参観は、参観用ではなく、ふだんのままの授業を見たいです。 

・いつも子供が楽しみながら学習できるように工夫して頂いてありがとうございます。 

・音楽発表会も工夫して再開していただきたいです。学年じゃなくても、クラスでもいいのかなと思います。 

・平日の授業参観で日にちや時間を分けて行ってくださったのが良かったです。少しでも様子が見られるのはあ

りがたいです。 

・道徳、生活より、国語、算数を参観したいです。 

・授業参観（学校公開日）がコロナで参観時間が短いのは仕方がないと思いますが、子どもが２人いると、同じ

時間の参観は、ゆっくり見られず残念です。 

・本年はコロナ対策として会社の方針により伺えませんでしたが、少しでも分割してでも日常の授業を見せて頂

ける対応にはありがたく思いました。ありがとうございます。 

・学校開放や授業参観が年に数回あり、学校での様子を知ることができてありがたいです。様々な科目を見るこ

とができるとなおよいです。 

・コロナ禍にしては、参観できる機会をもうけてもらっていると思う。 

・コロナ禍でしたが、授業参観も運動会も開催して頂いたので、とても有り難かったです。来年は音楽会も開催

出来たら嬉しいです。 

・昨年に引き続き、コロナ禍の中、いろいろな行事を工夫してくださりありがとうございます。近隣の小学校と

比べましても、御幸小学校は行事や参観が多いと思っております。今後も大変な中ではございますが、よろし

くお願いいたします。 

・コロナ禍の中、色々と工夫と配慮をして開催をしていただいているのがよくわかります。ありがとうございま

す。子とも達の安全が一番だと思いますが、そんな中、このような行事につき、子ども達の励みとなるように

これからも開催してもらえると保護者としてもうれしいです。 

【子どもの安全面でのご意見やお気づきの点について】 
・通勤の際に小学生をよく見かけています。信号待ちの際の立ち位置、走る子供をどうしても気になり、息子と

共に注意していますが、命の大切さ、ルールを学べる機会をまた作って頂けるとありがたいです。 

・通学路の横断歩道で毎朝、地域の方が横断補助を行ってくれていて、大変安心出来、感謝しています。 

また、下校時に悪天候になった際、臨機応変のご対応とその連絡、更に先生引率の集団下校、ありがとうござ

いました。とても良かったと思います。 

・防災訓練は３回程したそうで良く覚えていました。同様に防犯・交通安全の話もしていただけると有難いです。 

・“こども１１０番のいえ”の周知を学校でもお願いしたいです。 

・台風の日に下校時間を延長となり、先生の付き添いで自宅まで送って頂きました。とても安心なご対応です。

ありがとうございます。 

・天候不順時の集団下校、ミマモルメによる登下校の通知など、大変助かっています。 

・通学途中に歩道を広がって歩かない、歩道橋などでふざけないなどを指導いただいていると思いますが、繰り

返し指導をお願いします。 

・雨、風の強い日は、歩道橋の上や下った所も、見守りがあると安心です。 

・登校時、広がって歩いていたり、急に走り出したりする姿を見かける事があり、あぶないなと思っています。

事故につながらないよう、気をつけてほしいです。 

・毎日登下校の際に校長先生をはじめ、先生方が校門に立って子供たちと挨拶されてるのを見るととても良い学

校だな、と感じます。 

・通学路は歩道がなかったり車が多かったりして危険な場所があるが、時々広がって歩いていたり、走っている

のを見かける。登下校時について家庭ではもちろんだが、学校でも指導を徹底してほしいです。 

【その他のご意見・ご要望について】 
・今年度もコロナ禍の中でしたが、子供達が楽しく学校生活を送れていることが大変ありがたいです。いつもあ

りがとうございます。 

・日々、子供たちが安心・安全に学校生活を送れるように様々な工夫をして下さり、ありがとうございます。 

・今年もコロナがありましたが、運動会や公開授業、個人面談など、密にならない様に工夫して行って頂き、あ

りがとうございます。親子共に安心して学校生活を送れました。 

・学年だよりや学校だよりでの予定がわかりやすく記入してあり、有難いです。又、子どもが学校へ行くこと、

友達と会えること、先生にほめてもらったこと等を嬉しそうに話してくれるので、楽しい学校生活なんだと思

います。年に１回程度でも良いので、日々の様子や、活動の様子が写真等で見られたら嬉しいです。 

・８時２０分過ぎても学校前の道を普通に歩いている子供達を何度か見かけています。知り合いのお母さんは「８

時３０分でしょう」と言っていた方もいたので、再度登校時間の確認が必要なのかなと感じました（特にコー

スによって差があるように見えます）。 



・実際の災害は、感染症が流行しても容赦なく訪れます。パターンを変えて避難訓練や引き取り訓練を行い、非

常時に子ども達が自分で考えて自発的に避難できるように仕向けて欲しいと思います。 

・小さなことでも、ご連絡をいただいたり、相談にのっていただいています。先生方のおかげで、毎日安心して

学校に送り出すことができています。学習面においても、子ども達が意欲的に取り組む工夫ができていてあり

がたいです。いつもありがとうございます。 

・③に記載のある教育相談日・児童支援コーディネーターというものについて、名前はよく目にしますが、じっ

さいどんなときに、どんなことをどうやって相談・利用するものなのか入り口がよくわからないと思います。 

・学年だよりが毎月 15日配布になり、早めに次月の予定がわかるので助かります。 

・子供の荷物がとても重いので、必要最低限のものだけ持ち帰りをするようにさせて頂きたいです。 

 

☆保護者からのご意見・ご要望に対して☆ 
≪アンケートの結果から≫ 

アンケート１２項目中１０項目については、（1.とてもそう思う 2.ややそう思う）が９０％をこえており

成果が表れていると判断できます。提出数も前年度より少し減少しましたが、ご協力いただき感謝しています。 

⑤【教職員の対応】につきましては、昨年同様に、よい評価をいただきました。今後もこの結果に甘んずるこ

となく、保護者の皆さまがお子さんについて相談しやすい環境や関係づくりを目指していきます。 

 ⑦【きめ細やかな指導】⑧【授業の工夫】では、９０％を超えていますので、今後も児童理解に努め、教職員

の意識を高め、研修の効果を指導にあてていきたいと思います。 

 ⑨【基本的生活習慣の確立と向上】については、昨年度と同様で変化がありません。コロナ禍で思うように活

動ができず、生活習慣への影響も一因と思います。今後も家庭と協力して児童の指導にあたっていきます。 

 ⑫【安全体制作り】につきましては、昨年度と同様高水準を維持しています。登下校見守りや日々の指導が生

きてきています。ただ、道路の歩き方等については課題があります。 

 ⑩【読書への関心】は、全国学力学習状況調査の報告や例年でも課題となっていますが、昨年度と同等の数字

になっています。今後も読書タイムや本の紹介など工夫をして、学校生活でも子ども達が読書の楽しさに

触れることができるよう支援していきます。 

これらの結果をうけて、教職員が子ども一人一人との関わりを大切にし、必要な場合には、保護者の方と 

も連絡を取り合い、子ども達が生き生きと楽しく充実した学校生活を送ることができるように支援していきま

す。教育相談日や児童支援コーディネーターとの面談等、保護者に分かりやすくお伝えし、子ども達が安心・

安全でさらに気持ちよく学校生活が送れるよう、引き続き相談体制の確立に気を配っていきます。 

【行事・授業参観について】 

・新型コロナウィルス感染拡大防止策を講じ、運動会・授業参観について検討を繰り返しながら実施しま

した。今後も感染拡大防止策を講じながら、できるかぎり行事等が実施できるように工夫していきます。 

・今年度より学年だよりを２段階制（①行事予定（月中旬）／②お知らせ（月末））に変え、行事予定を

早めにお伝えするように工夫しました。また、不安定な状況であることから変更等もあるため、これか

らも継続していきます。 

【安全面について】 

・登校、下校時の安全指導(歩き方、マナー等)の強化に努めていきます。年度当初や長期休み前後に学級・

学年で児童への啓発等、継続して指導していきます。また引き続き、地域交通安全員や地域の方々のご

協力をいただきながら、学校も教職員による登校・下校見守りをしていきます。 

・新型コロナウイルス感染症による行事変更・中止、下校時間が遅れる場合等は、今後も配信メールにて

お知らせしていきます。 

【その他について】 

・教育相談日は基本教職員の会議を入れずに、いつでも相談できる日として設定しています。また、児童

支援コーディネーターはクラス・授業を担当していませんので、午前中でも相談にのることができます。

電話や連絡帳等で連絡いただければ対応しますので、よろしくお願いします。 

・教職員に対する労いの言葉やお褒めの言葉をいただき、職員一同大変励みになります。保護者の皆様と

共通理解を図りながら、今後も、皆さまのご意見を参考にさせていただき、よりよい子どもの育成に努

めて参りたいと思います。 
 

 
 

※ご意見につきましては、一部を抜粋させていただきました。紙面のスペースの関係上、すべてのもの

を載せることができませんでした。今後の学校経営の参考にさせていただきます。ご了承ください。 
 

 

※学校報告会を行うことができません。学校のホームページにも同様の内容で掲載していきます。ご意
見等がございましたら、学校までご連絡ください。 


